
□ 八一建军节到来之际，区委书记曹立强，区委副书记、区

长钟晓咏，区政协主席黄冲，区委副书记沈权等领导，分别走访

慰问驻沪驻区部队和重点优抚对象代表， 向驻沪驻区部队全体

官兵和重点优抚对象致以节日祝贺和亲切问候。
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本报讯 7 月 27 日下午，上海市徐

汇区第十七届人民代表大会第四次会

议在区级机关三号楼报告厅开幕。 区委

书记曹立强出席会议。 区委副书记、区

长钟晓咏代表区人民政府报告 2023 年

上半年工作情况。 会议由区人大常委会

主任李新华主持。 区政协主席黄冲出席

会议。 在主席台就座的区领导还有沈权、

徐国文、陈奇忠、卢鉴、朱伟红、赵允。

钟晓咏作报告时说，今年是贯彻落实

党的二十大精神的开局之年，是落实市第

十二次党代会精神的起步之年，也是实施

“十四五”规划承上启下的关键一年。 在

市委、市政府和区委的坚强领导下，区政

府坚持稳中求进工作总基调， 深入践行

“人民城市”重要理念，大力推进“建设新

徐汇、奋进新征程”各项目标任务，实现

“时间过半、完成任务过半”。 主要取得了

四方面的成效：一是经济运行稳中有进。

二是城市建设提速提质。 三是民生福祉

持续增进。 四是社会治理不断优化。

钟晓咏指出，下半年，区政府要全面

贯彻落实党的二十大、习近平总书记考察

上海重要讲话和十二届市委三次全会精

神，按照区委全会的部署，以高质量发展

作为徐汇现代化建设的首要任务和总抓

手，扎实做好各项工作。 要认真开展学习

贯彻习近平新时代中国特色社会主义思

想主题教育，深化大兴调查研究，聚焦高

质量发展用劲使力， 用心用情保障和改

善民生，坚决维护城区安全和社会稳定，

确保完成年初区人代会确定的目标任

务，在上海加快建设具有世界影响力的社

会主义现代化国际大都市的进程中形成

更多徐汇范例。

钟晓咏在报告中回应了人大代表、政

协委员比较关心的五方面问题。

会议通过了大会补选和通过人选办法。

会后还举行了分团会议，区人大代表到

各代表团参加评议区政府今年上半年工作。

区四套班子领导，区各部门负责人，

各街镇负责人，本区选出的市十六届人大

代表、区政协全体委员等参加会议。

又讯 上海市徐汇区第十七届人民

代表大会第四次会议在圆满完成预定的各

项议程后，于 7月 28日下午在市委党校大

礼堂胜利闭幕。 在主席台就座的区领导有

曹立强、钟晓咏、李新华、沈权、刘琪、何雅、

徐国文、陈奇忠、卢鉴、朱伟红、赵允。

7月 27日下午，大会预备会议通过了

表决选举大会主席团和秘书长办法， 产生

了大会主席团和秘书长，通过了会议议程。

7 月 27 日下午， 大会举行第一次全

体会议,� 听取了钟晓咏区长所作的区人

民政府 2023 年上半年工作情况的报告，

通过了大会补选和通过人选办法。

7 月 28 日下午， 大会举行第二次全

体会议，通过了总监票人和监票人名单，

以无记名投票方式,选举安玉海、孙晓东、

宋燕、董伟为区人大常委会委员，表决通

过了孙晓东为区人大法制委员会主任委

员，安玉海为区人大社会建设委员会主任

委员。 会议举行了宪法宣誓仪式。

（下转第 2 版）

本报讯 7 月 27 日下午， 徐汇区政

协十五届三次会议隆重举行。 首日，区政

协委员列席上海市徐汇区第十七届人民

代表大会第四次会议，并进行分组讨论。

区委书记曹立强出席人大会议。 区

委副书记、区长钟晓咏代表区人民政府

报告 2023 年上半年工作情况。 会议由

区人大常委会主任李新华主持。 区政协

主席黄冲出席会议。 在主席台就座的区

领导还有沈权、徐国文、陈奇忠、卢鉴、

朱伟红、赵允。

又讯 中国人民政治协商会议上海

市徐汇区第十五届委员会第三次会议圆

满完成各项议程，于 7 月 28 日上午在市

委党校胜利闭幕。

上午 9 时 30 分在市委党校礼堂举

行大会选举。 委员们向投票箱投下庄重

一票， 选举政协徐汇区第十五届委员会

秘书长和 18 名常务委员。

上午 11 时举行全体会议。 区政协主

席黄冲，副主席俞晓红、施斌、张黎明在

主席台前排就座。 区委常委、统战部长、

区政协党组副书记秦丽萍应邀出席大会

并在主席台前排就座。

大会报告了政协上海市徐汇区第十五

届委员会秘书长和部分常务委员选举结果。

新当选的秘书长、常务委员同委员见面。

黄冲代表十五届政协委员会向新当

选的秘书长、常务委员表示祝贺，并总结

了上半年工作。 黄冲指出，上半年区政协

队伍建设进一步加强、 工作运行进一步

规范、建言资政质量进一步提升，围绕中

心、服务大局的作用持续彰显。

对于做好下半年工作， 黄冲提出三

点要求： 一要扎实开展主题教育和培训

活动。 要严格按照中央、 市委和区委要

求， 教育引导政协委员和机关干部以党

的创新理论滋养初心； 同时开展政协专

业知识培训， 不断提升履职尽责的能力

和水平。 二要高质量完成下半年工作任

务。 要进一步明确任务分工、找准工作抓

手、整合工作力量，开好 2 次“双月协商

会”、2 次政协讲堂和 2 次委员沙龙，以严

谨求实的精神如期完成既定任务。 三要

持续抓好提案和社情民意工作。 提案办

和各专委会要加强统筹指导， 各位委员

要多建良言、多献良策，把自己的所思所

想所盼及时转化成让党委政府认可、让

市民群众受益的金点子、好办法。

大会在雄壮的国歌声中闭幕。

上海市徐汇区政协十五届三次会议召开


